

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. yang senantiasa telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta kesehatan sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan baik yang berjudul “Perbandingan Pengaruh Latihan *Drilling* Sasaran Tetap Dengan *Drilling* Sasaran Berubah Terhadap Keterampilan *Spike* Bola Voli Smk Singaparna Kabupaten Tasikmalaya”. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan Program Sarjana Pendidikan (S-1) Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan. Skripsi ini berisi tentang pengaruh latihan *drilling* sasaran tetap dengan *drilling* sasaran berubah terhadap keterampilan *spike* bola voli smk singaparna kabupaten tasikmalaya.

Penulis mengucapkan mohon maaf atas segala kekurangannya dalam penulisan proposal penelitian ini dan menyadari bahwa penyusunan proposal penelitian ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca untuk perbaikan kedepannya. Semoga proposal ini dapat bermanfaat, khususnya bagi penulis dan umumnya bagi para pembaca.

Tasikmalaya, Juni 2023

Penyusun

Ricky Subagja

192191152

UCAPAN TERIMA KASIH

Selesainya skripsi ini tidak lepas dari berbagai bantuan baik moril maupun materi karena itu pada kesempatan ini dengan rasa tulus dan kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya, terutama kepada:

1. Ibu Dr. Nani Ratnaningsih, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi beserta stafnya, yang telah banyak memberikan kemudahan penyelesaian berbagai administrasi untuk kelancaran pelaksanaan penelitian.

2. Dr. Nanang Kusnadi, M.Pd, AIFO., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya, yang selalu memotivasi, membimbing, dan memberikan arahan kepada penulis untuk menyelesaikan studi dengan sebaik-baiknya.

3. Prof. Dr., H. Iis Marwan., Drs., S.H., M. Pd selaku dosen pembimbing I dan H. Agus Mulyadi, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu untuk membimbing penulis sejak awal hingga akhir penulis skripsi, hasil koreksi dan saran untuk memperbaiki sangat berarti bagi penulis.

4. Dosen di lingkungan Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan yang berhubungan dengan olahraga, wawasan, kepedulian, komitmen dan ketulusannya.

5. Kepala SMK Singaparna yang telah memberi izin dan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian.

6. Ayahanda dan Ibunda almarhumah tercinta yang tiada henti mencurahkan kasih sayang, memberikan dorongan doa, semangat dan bantuan moril maupun material sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

7. Rekan-rekan mahasiswa angkatan 2019 Jurusan Pendidikan Jasmani, khususnya jang beky yang selalu ada pada saat susah senang bersama, dan selalu berikan yang terindah untuk persahabatan! Kalian adalah yang terbaik.

8. Pasanganku Neng Gina Pebrianti dari Jurusan Pendidikan Geografi yang selalu menjadi support system di segala cuaca, dan semua pihak yang tidak bisa

disebutkan satu persatu yang telah berjasa membantu penulis dalam proses menyelesaikan skripsi ini.

Hanya kepada Allah penulis memohon semoga segala kebaikan, petunjuk, bantuan, serta bimbingan yang diberikan semua pihak kepada penulis mendapat balasan dari Allah SWT yang berlipat ganda. Amiin